
Compte rendu réunion de bureau du 16 Mai 2024. 

Présents : Patrice Bonaime, Pierre Carpentier, Marie Christine et Jean-Pierre Ravier, Chrystel Vilmen 

Julien Bonnano : Absent 

Ordre du jour : Préparer la fin de saison. 
 
Entrainements  et inscriptions:  
Les entrainements avec Pierre s’arrêteront fin juin. 
Pour le mardi soir avec Jean Pierre le dernier cours aura lieu le 18 juin. 
Il n’y aura pas d’inscriptions en juin, elles se feront à la rentrée à partir du 2 septembre 2024. 
 
Nous pensons organiser une soirée Bowling pour les adultes avec resto le mardi 25 juin, réserver la 
date. 
 
Ouvertures vacances  
La salle sera ouverte tous les lundis en Juillet avec Hervé et du 5 au 19 Aout avec Jean-Pierre. 
 
Assemblée générale : 
 Le 13 juin AG du CD94 Tennis de Table 
 Le 14 Juin AG du RSCC siège 
 L’assemblée générale de la section aura lieu le 17 juin à 19h30 à la salle. Il est souhaitable 
que le maximum de personnes soit présentes. 
 
Journée Olympique. 
La mairie organise le dimanche 23 juin avec les associations une journée de découverte des sports 
dans la ville. 
La section y participera avec une porte ouverte à la salle le matin de 10h00 à 12h00. 
Il y aura aussi un regroupement de plusieurs activités l’après midi au gymnase Delaune où nous 
proposerons de jouer avec le robot.(Horaire probable 14h-18h) 
Nous vous invitons à participer en nombre à cette journée et cherchons des volontaires pour 
l’organisation. 
Merci de vous faire connaître par mail au club. 
 
Administratif 
Différents dossiers sont à rendre pour la fin de saison sportive au siège du RSCC. 
 L’information pour la plaquette du RSCC  fait 
 Le fichier adhérents 2023-24  à faire (Jean Pierre) 
 La trésorerie    à faire  (Julien) 
Comme tous les ans, il y aura la ré-affiliation FFTT, nous aurons surement les documents le 13 juin à 
l’AG du CD94 
 
Divers 
 
Point sur l’opération tables dans les écoles : 20 tables seront commandées par notre intermédiaire 
pour plusieurs écoles qui seront à leur charge (pour le financement et le montage). 
La section achète de son coté 4 tables pour le remplacement des anciennes nous appartenant à 
l’école Albert Thomas. (Budget 1000€). 
 
Lors de l’opération précédente, nous avons mis en vente 3 tables d’occasions. Deux ont été 
réservées, mais depuis le début Mars elles n’ont pas été encore récupérées. Si elles ne sont pas 



enlevées durant la semaine, elles seront remises en vente, s’il n’y a pas de preneur elles seront 
envoyées en déchetterie à la fin de la saison. 
 
 

La secrétaire 
 

RAVIER Marie Christine 


